

ABSTRAK

NOVITASARI. 105 2511040 18. 2022. Judul Skripsi: *Pandangan Hukum Islam terhadap Sistem Pembayaran Paylater di Shopee* (studi kasus pada Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar). Dibimbing oleh **Hurriah Ali Hasan** dan **Hasanuddin**.

Penelitian di Universitas Muhammadiyah Makassar ini yaitu bertujuan untuk mengetahui bagaimana pandangan hukum Islam terhadap sistem pembayaran *Paylater* (studi kasus pada pembelian online di *Shopee*).

Jenis Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, yang dilaksanakan di Makassar, bertempat di Universitas Muhammadiyah Makassar Jl. Sultan Alauddin, Kecamatan Rappocini yang berlangsung selama 2 bulan mulai dari tanggal 14 februari s/d 14 April 2022. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan diperkaya oleh data sekunder dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui observasi (pengamatan), wawancara dan dokumentasi. Dalam teknik analisis datanya dilakukan melalui penyajian data, reduksi data dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa utang piutang secara hukum didasarkan pada anjuran agama supaya manusia hidup dengan saling tolong menolong. Dalam praktik utang piutang di Universitas Muhammadiyah Makassar Jl. Sultan Alauddin, Kecamatan Rappocini yang dilakukan oleh mahasiswa adalah peminjaman berbasis online dengan menggunakan salah satu aplikasi jual beli online yaitu *Shopee* yang dimana dalam *Shopee* ini terdapat fitur yang disebut dengan *ShopeePaylater*. Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa pada sistem pembayaran menggunakan *ShopeePaylater* terjadi perbedaan pendapat antar ulama, ada ulama yang membolehkan dan ada yang tidak membolehkan. Ulama yang membolehkan karena menghukumi *ShopeePaylater* sebagai akad *ijarah* sehingga dibolehkan. Sedangkan ulama yang tidak membolehkan yaitu karena menghukumi *ShopeePaylater* sebagai akad *qard* sehingga tambahan itu dianggap sebagai riba yang diharamkan.

Kata Kunci : *Paylater*, hutang piutang (*al-qard*), hukum islam